
PV du 7 septembre 2021 
 
 

SALLES-ARBUISSONNAS EN BEAUJOLAIS (RHONE) 
 

       CONSEIL MUNICIPAL 
        REUNION DU 7 SEPTEMBRE 2021 
 
Présents : PARIZOT Stéphane – GUILLARME Grégory - ROGNARD Carole –DENIZOT Eric - 
RAMPON Pascal – JOMAIN Chloé - BOUCHARD Dominique - BOIS Marjorie - FOURNIER 
Michael - MORAND Frédéric - ZOCCHETTI Céline – PICOD Edouard -PINEAU Marc-Henri - 
SAUZE-PARIZOT Vanessa - 
 
Excusé (s) : - MONTVERNAY Didier – 
Absent (s) :  
Démissions :  
 

- Mr MONTVERNAY Didier a donné procuration à Mme JOMAIN Chloé » 
 

AGGLO « VILLEFRANCHE-BEAUJOLAIS-SAONE » : 
 Mr le Maire donne des explications sur le futur PLUIH (Plan Locale d’Urbanisme Intercommunal et 
Habitat ainsi que sur le PADD (Plan d’Aménagement Développement de développement Durable). Ces 
plans concernent, notamment, les domaines de l’urbanisme, l’habitat, les ressources en eau, les activités 
agricoles, la mobilité, le développement économique. 
 Le PADD devrait être réalisé pour la fin d’année 2021 et sera présenté aux communes membres sur 
l’année 2022. 
 Etude sur le RLPI (règlementation sur les panneaux publicitaires) 
 Au niveau des voies dédiées au mobilité douce, la commission travaille sur la sécurité (l’essentiel 
des voies est sur des voies routières et partagées avec les véhicules) ainsi que sur l’augmentation des 
voies dédiées spécifiquement aux vélos, piétons, trottinette, etc…). Mr DENIZOT précise qu’il souhaite que 
la réhabilitation du chemin du Tacot soit étudiée. 
 Le centre de vaccination « COVID »de l’Escale va fermer début octobre. 
 Une réunion a eu lieu avec les représentants de l’agglo et la mairie, au sujet de l’agrandissement du 
Musée dans la maison Tour des Archives. 
 
VOIRIE : 

a) Diagnostic ponts : 
Un diagnostic de l’ensemble des ponts de la commune va être réalisé. Ce diagnostic, qui est financé par 
l’Etat, va permettre de faire le point sur chacun de ces ouvrages et de définir si des travaux, urgents ou 
non doivent être réalisés. 

b) Curage des fossés : 
Une campagne de curage va être réalisée en fin d’année 
 
SECURITE ROUTIERE : 
 Afin de limiter la vitesse au hameau du Tang, la création et l’installation des panneaux « Zone 30 » 
et « Stop » (au nombre de 4) au croisement (Route du Tang et Chemin du Boulanger » ont été réalisées. 
Des passages piétons ont également été créés. Voir peut-être pour un rajout de panneau annonçant ces 
passages. 
 
 
URBANISME : 
 Délibération pour autoriser le Maire à déposer une déclaration préalable, en vue du changement 
des fenêtres du bâtiment communal « Rue de la Voûte ». 
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ECOLE : 
 Cette année et compte tenu des travaux, la rentrée scolaire s’est déroulée quelque peu 
différemment mais avec le professionnalisme des enseignants, tout s’est bien passé. Le personnel de la 
cantine-garderie était également présent. 
 
L’école compte cette année 88 élèves, se répartissant comme suit : 

- Classe maternelle (Cécile ROBIN aidée d’Isabelle BLANC) : 25 élèves 
- Classe CP-CE1 (Alain JACQUET) : 15 élèves 
- Classe CE2 – CM1 (Caroline DUBUISSON) : 24 élèves 
- Classe CM1-CM2 (Christèle BENOLIEL) : 24 élèves 

 
Le maire remercie les conseillers ainsi que les employés pour le travail fourni afin que tout soit prêt le jour 
« J » (ménage, installation petit matériel, tableaux, étagères, etc…..) 
 
TRAVAUX ECOLE : 
 Mme SAUZE-PARIZOT fait le point sur l’avancement des travaux : 
Plomberie : L’installation intérieure est prête à recevoir les radiateurs et chaudière. Ceux-ci seront installés 
à l’automne. S’il venait à faire froid, des radiateurs d’appoint seront installés. La cuve de fioul va être 
enlevé mercredi 8/9 et le silo à granulés sera installé courant semaine prochaine. 
Maçonnerie : Les WC extérieur ne peuvent être utilisés en raison des travaux relatifs à la cuve et de la 
façade. 
Façade :  Le piquage côté nord est terminé. 
Peinture : Travaux terminés. 
Electricité :  Travaux terminés à l’exception du raccordement à la chaudière. ENEDIS doit intervenir pour 
installation du triphasé. 
Toiture :  Terminés mi-septembre.   
Menuiserie :  Les fenêtre seront changées la 2ème semaine d’octobre. 
 
Différents équipements ont été ou vont être installés prochainement : 

- Petit chauffe-eau et faïence dans la salle de peinture 
- Une grande étagère dans la classe de maternelle 
- Etagères + petits meubles de rangement dans la salle d’arts plastiques 
- Remplacement du frigidaire dans la cuisine. 

 
FLEURISSEMENT : 
 Mme Céline ZOCCHETTI et Mr Eric DENIZOT font le point sur les plantations estivales. Ils précisent 
que quelques habitants ont fait remarquer qu’il manquait de la couleur dans le choix des plantes. Une 
large discussion, sur le maintien d’un fleurissement sobre ou sur le rajout de plants plus colorés a été 
engagée. Après vote à main levée, il a été décidé d’opter pour des créations plus multicolores (8 pour 6 
contre 1 abstention).  
 
ECLAIRAGE NOCTURNE PUBLIC : 
 Mr Pascal RAMPON précise avoir contacté à nouveau, les services du SYDER, pour le réglage des 
horloges. Cela devrait rentrer dans l’ordre prochainement. 
 
ASSOCIATIONS : 

a) Amis de St Laurent : 
Mr le Maire informe le conseil que cette association a été dissoute, lors de l’assemblée générale du 8 juillet 
2021. Cette association fait don à la commune du solde financier, restant à cette date, soit la somme de 
144,66 €. Mr le Maire remercie cette association pour le geste et la collaboration lors des travaux de 
l’église d’Arbuissonnas. Une délibération sera prise dans ce sens. 
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b) Amicale de conscrits : 

Jusqu’à l’année 2020, une subvention de 100 € était versée aux conscrits de la classe montante. Le 
Conseil Municipal, décide de ne plus verser cette subvention, mais de prendre en charge, le vin d’honneur 
du jour de la fête des conscrits. Cette participation se fera sous la forme d’une subvention de 500 € à la 
classe montante. 
Pour cette année, une délibération est prise afin d’attribuer : 

- 400 € pour les classes en 1 (100 € déjà versés en 2020) 
- 500 € pour les classes en 2 

 
NOUVEAUX HABITANTS : 
 Un brunch de bienvenue sera proposé aux nouveaux habitants, le dimanche 10 octobre, à 11h dans 
le cloitre. Les habitants concernés seront contactés 
 
CHEMINS DE RANDONNEE : 
 La commission a rencontré l’association « Les Illuminés » qui gère les sentiers. Mr le Maire précise 
que s’il doit avoir des investissements à réaliser, notamment au niveau de la signalétique, ceux-ci seront 
pris en charge par la commune. Mr le Maire insiste sur le fait que ces investissements concerneront en 
premier lieu les chemins de randonnées existants. Le parcours « Trail » doit utiliser au maximum ces 
chemins. 
 
JEUX D’ENFANTS : 
 Le contrôle périodique de sécurité a été effectué cet été, par la société APAVE. Tout est conforme.  
 
JOURNEES DU PATRIMOINE : 
 Elles se déroulent le samedi 18 et dimanche 19 septembre. Des animations sont assurées par le 
musée du Prieuré. 
 
DIVERS : 
Radar pédagogique :   Ce radar, situé à l’entrée du village, vers le cimetière est constamment en panne. Il 
est décidé de le supprimer. Sa réimplantation à un autre emplacement sera étudiée par la suite.  
Ambroisie : Quelques plants ont été répertoriés sur la commune. Ceux-ci ont été détruits. Des panneaux 
montrant cette plante ont été installés au départ des chemins de randonnées. 
Moustique tigre : Il est rappelé pour éviter la multiplication de cet insecte, il est vivement conseillé, d’éviter 
les eaux stagnantes (coupelles de fleurs, eau pour animaux, etc….). 
 
 

PROCHAINES REUNIONS :   Mardi 5 octobre 
        Mardi 2 novembre 
        Mardi 7 décembre 
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